

Der Nachtwächter zu Soest mit seinem Weib auf Besuch in Crimmitschau



<https://www.crimmitschau.de/de/aktuelles-startseite/gildetreffen-der-nachtwaechter-tuermen-und-figuren-in-crimmitschau.html>



[Ausschreibungen](#) [Amtsblatt](#) [Sperrungen](#) [Kontakt](#) [Facebook](#) [Instagram](#) [Newsletter](#) [Wahlen](#) [Suche](#)

[Rathaus](#)

[Stadtleben](#)

[Wirtschaft](#)

Sie sind hier: [Startseite](#) » [Aktuelles](#)

Gildetreffen der Nachtwächter, Türmen und Figuren in Crimmitschau

Zum Regionaltreffen Ost der Gilde versammelten sich Nachtwächter, Türmer und Figuren aus Deutschland und Österreich vom 31.08. bis 03.09.23 in Crimmitschau. Für das Treffen, welches insgesamt bereits zum zweiten Mal in Crimmitschau stattfand, waren rund 20 Mitglieder angereist. In der Gilde der Nachtwächter, Türmer und Figuren haben sich mittlerweile über 200 Frauen und Männer zusammengeschlossen, die sich als gewandete Figuren der Kultur, Geschichte und Tradition verbunden fühlen.

Beim zurückliegenden Treffen gab es neben der internen Jahreshauptversammlung ein öffentliches Programm, wo Gäste die lustigen Gesellen in authentischer Kleidung hautnah erleben konnten. Los ging es am Donnerstagabend mit einer Führung durch die lebendige Geschichte der Crimmitschau Textilindustrie in der Tuchfabrik Gebr. Pfau. Dabei gab es jede Menge zu erzählen, schließlich hatte man sich zuletzt im März zum Bundestreffen gesehen.

Am Freitag stand der Besuch der St. Katharinen Kirche in Rudelwalde auf dem Programm. Spektakulär war dabei der Löschangriff der gewandeten Gildemitglieder und der Feuerwehr mit einer historischen Spritze aus dem Jahr 1850. Abgerundet wurde der Tag mit einer Führung durch den Sahnpark am Abend.

Am Samstagvormittag hatte Oberbürgermeister André Raphael zum großen Empfang geladen. Als Schirmherr des Treffens nutzte er die Gelegenheit, um sich bei Helge Klemm für die Organisation zu bedanken. Am Nachmittag versammelten sich dann die Mitglieder, begleitet durch die rhythmischen Melodien des Fanfarenzuges Crimmitschau, auf dem Marktplatz. Gegen 16 Uhr begannen die Grußreden sowie die Auftritte der Gildemitglieder mit musikalischen oder sprachlichen Beiträgen. Neben den Gildebrüdern und -schwestern sowie deren Begleitpersonen waren auch zahlreiche Bürgerinnen und Bürger anwesend.

Den Abschluss des Regionaltreffens bildete am Sonntagvormittag die Führung durch das Bahnhofsviertel.

Unser herzlichster Dank gilt allen, die zum Gelingen des Treffens beigetragen haben. Besonders danken möchten wir dem Organisator Helge Klemm und natürlich auch allen, die im Hintergrund für den reibungslosen Ablauf gesorgt haben.